

Viernes 15 de abril de 2005

La Jornada *de enmedio*



REUTERS

Este es el potro de 48 días de vida que fue clonado por las compañías LTR-CIZ, de Italia, y la francesa Cryozotech. Llamado Pieraz-Cryozotech-Stallion, es el clon de Pieraz, campeón del mundo de resistencia 1994 y 1996, de la estadounidense Valérie Kanavy. Se destinará exclusivamente a la reproducción y deberá transmitir

su patrimonio genético a su descendencia. Cryozotech posee un banco de genes de más de 30 caballos, todos excepcionales en disciplinas diferentes, como la resistencia, el concurso de obstáculos o la doma

CIENCIAS/ 2a